

# Polres Semarang Berikan Penghargaan: Inspirasi Sinergi untuk Kamtibmas Kondusif di Tahun Demokrasi

Agung widodo - [SEMARANG.UPDATES.CO.ID](http://SEMARANG.UPDATES.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 16:53



*Polres Semarang menggelar momen istimewa dengan memberikan penghargaan kepada para pihak yang berkontribusi besar menciptakan lingkungan kondusif di Kabupaten Semarang.*

UNGARAN- Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) menjelang Pilkada 2024, Polres Semarang menggelar momen

istimewa dengan memberikan penghargaan kepada para pihak yang berkontribusi besar menciptakan lingkungan kondusif di Kabupaten Semarang. Acara yang berlangsung usai apel pergeseran pasukan ini menjadi bukti nyata apresiasi Polri terhadap kolaborasi luar biasa antara aparat, pemerintah desa, hingga masyarakat. Senin (25/11/2024).

Dipimpin langsung oleh Kapolres Semarang, AKBP Ike Yulianto W., S.H., S.I.K., M.H., penghargaan ini turut dihadiri Plt. Bupati Semarang H. Basari, S.T., M.Si., serta jajaran penting lainnya seperti Kajari, Ketua DPRD, Pabung 0714/Salatiga, dan unsur TNI-Polri.

**"Apresiasi ini kami berikan kepada mereka yang telah membantu menjaga stabilitas Kamtibmas. Kerja sama ini menjadi pondasi kuat untuk menjadikan Kabupaten Semarang aman, nyaman, dan harmonis, terutama di tahun demokrasi ini,"** ujar Kapolres Semarang.

### **Penghargaan untuk Para Pahlawan Kamtibmas Lokal**

Beberapa sosok inspiratif menerima penghargaan, seperti Untung Pambudi, Kepala Desa Wringin Putih, yang menyediakan fasilitas lengkap untuk Linmas menjaga keamanan lingkungan. Ada pula Supriyadi, Kades Kesongo, yang giat menciptakan lahan ketahanan pangan dan rutin melakukan patroli malam bersama aparat terkait.

Tak kalah menarik, Kades Pakis, KH. Imam Fahrurrozi, menggagas pos ronda antara warga dan santri Ponpes Bustanul Muta'alimin, memperkuat harmonisasi sosial di wilayahnya. Di sisi lain, Kades Kebondalem Nur Kholik bersama warga berhasil mencegah tawuran pelajar sekaligus mengamankan pelaku dengan senjata tajam.

Sementara itu, penghargaan juga diberikan kepada Babinsa Serda Dedy Faelana yang dengan sabar dan cekatan mengevakuasi warga ODGJ bersenjata tajam, serta kepada Polsek Ambarawa dan Polsek Bandungan atas kreativitas mereka dalam mempromosikan sinergi TNI-Polri melalui video pendek.

### **Penghormatan untuk Purnawirawan Polri**

Acara ini juga memberi tempat istimewa bagi Almarhum Bripka (Purn) Boto, yang dikenang atas dedikasinya membantu membayar listrik masjid dan mushola selama berdinis. Penghargaan diterima oleh keluarga almarhum, yang membuat suasana haru menyelimuti upacara tersebut.

### **Momentum Inspirasi untuk Tahun Demokrasi**

Penghargaan ini menjadi pengingat bahwa menciptakan keamanan bukanlah tugas satu pihak saja, melainkan tanggung jawab bersama. Kolaborasi yang dibangun di Kabupaten Semarang dapat menjadi inspirasi bagi daerah lain di Indonesia.

Dengan suasana penuh kebanggaan dan rasa terima kasih, acara ini diakhiri dengan pesan mendalam dari Kapolres Semarang: **"Mari kita jadikan Kabupaten Semarang sebagai contoh harmoni yang lahir dari kebersamaan untuk Indonesia yang lebih baik."**

**Editor: Jis Agung**

**Sumber: Humas Polres Semarang**